

# NYARIOS

## Dandim 1002/HST Sampaikan Tetaplah Jadi Generasi Muda Yang Berkarakter Kepada Anggota Paskibraka Kab. HST

Maskuri - [HST.NYARIOS.COM](http://HST.NYARIOS.COM)

Aug 16, 2023 - 07:50



*Dandim 1002/HST Sampaikan Tetaplah Jadi Generasi Muda Yang Berkarakter Kepada Anggota Paskibraka Kab. HST*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han menghadiri pengukuhan anggota Paskibraka Hulu Sungai Tengah di Pendopo Bupati HST Jl. Bhakti Kecamatan Barabai Kab. Hulu Sungai Tengah. Rabu (15/8) malam



Sebelum pelaksanaan pengukuhan Dandim 1002/HST menyampaikan kepada anggota yang dikukuhkan agar tetap menjadi generasi muda yang berkarakter yaitu Sopan, Santur dan beretika,”ucapnya

Latihan yang sudah dilaksanakan jadikan bekal dan implementasikan dalam kehidupan kalian sehari-hari sebagai generasi penerus bangsa, yang tidak mudah menyerah dan terus berjuang hingga mencapai cita-cita kalian masing-masing, seperti semangat para pahlawan Kusuma bangsa yang tidak kenal menyerah dalam merebut kemerdekaan yang kita rasakan hingga saat ini, harus kalian teladani,

“Sebagai pasukan pengibar bendera pusaka (Paskibraka) tentunya tidak mudah, karena sebelumnya kalian sudah melalui tahapan seleksi dan latihan yang keras hingga akhirnya akan dikukuhkan oleh bapak Bupati HST sesat lagi,

Tugas sudah menanti dihadapan kalian, untuk itu laksanakan tugas dengan penuh semangat rasa tanggung jawab,”tegas Dandim

Turut hadir dalam acara pengukuhan paskibraka Kab. Hulu Sungai Tengah tahun 2023 antara lain . Bupati HST H. Aulia Oktafiandi, S.T, M.AppCom, Wakil Bupati HST Drs. H. Mansyah Sabri, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P, M.Han, Kapolres HST AKBP Jimmy Kurniawan, S.I.K, Kepala Kejaksaan Negeri HST Faizal Banu, S.H, M.Hum, Wakil Ketua Pengadilan Negeri HST Lenny S.H, M.Hum, Sekda HST Drs. Muhammmad Yani, M.Si, Ketua Purna Paskibraka Kab. HST H. Aidi Rozain, S.STP, Anggota Paskibraka Kab. HST Tahun 2023, Para Pembina dan Purna Paskibraka dan Para Orang Tua Anggota Paskibraka. (pendim1002).